

Fotos: Wulf Scherbichler, Reuters, Udinese, Arsenal



Die Talente des LAZ Mooskirchen eifern in ihrer neuen Multifunktionshalle den ehemaligen steirischen LAZ-Abgängern Marcel Sabitzer (o.), Sebastian Prödl (M.) und Viktoria Schnaderbeck (u.), die es allesamt in die Nationalteams des ÖFB geschafft haben, nach.

Neues Schmuckstück

- Das LAZ Mooskirchen bejubelt sein sportlich erfolgreichstes Jahr
- Moderne Drei-Millionen-Euro-Sporthalle sorgt für viel Motivation

Marcel Sabitzer, Sebastian Prödl, Daniel Royer, Sarah Puntigam, Viktoria Schnaderbeck – alle fünf steirischen Fußball-Nationalspieler haben eine große Gemeinsamkeit: Sie begannen ihre Karriere im LAZ. Eines der fünf weiß-grünen Landesausbildungszentren (siehe Infokasten), in denen Rohdiamanten im Alter von 10 bis 14 Jahren geschliffen werden, hatte gestern Grund zum Feiern: In Mooskirchen wurde von

Bürgermeister Engelbert Huber eine neue Multifunktionshalle für Sport und Kunst (die um eine Galerie für 200 Zuseher erweitert wird) eingeweiht.

„Es ist ein Schmuckkasterl“, ist LAZ-Administrator Franz Stradner (wie Standortleiter Stefan Prießnig) vom Drei-Millionen-Euro-Projekt begeistert: „Das bringt uns in der technisch-faktischen Ausbildung voran, vor allem in den Wintermonaten und bei schlechtem Wetter.“

Das LAZ Mooskirchen, das bereits 15 SpielerInnen in diverse Akademien gebracht hat, bejubelte sein erfolgreichstes Jahr: Mario Pilz (U17), Mario Gamper und Oliver Weitzendorfer (beide U15) schafften es in diverse ÖFB-Teams. Ilvy Taucher und Nadine Ninaus steigen in die ÖFB-Frauenakademie in St. Pölten auf, drei Buben wurden in die Akademie Steiermark/Sturm berufen, fünf sind in der neuen Hartberg-Akademie vorgemerkt.

Seit 21 Jahren

Seit 21 Jahren gibt's die steirischen LAZ – und STFV-Präsident Wolfgang Bartosch ist von der guten Arbeit angetan: „Talente können sich sportlich und menschlich optimal entwickeln, wie der Werdegang der Spieler nach dem Ende ihrer LAZ-Ausbildungszeit unterstreicht!“ Volker Silli



STEIRISCHE LAZ-STANDORTE
Mooskirchen
Judenburg
Stainach
Leibnitz
Weiz

DIE BEKANNTESTEN LAZ-ABGÄNGER

Barbara Dunst (ÖFB A-Team)
Dieter Eiseleg (Bundesliga)
Kevin Friesenbichler (ÖFB U21-Team)
Tobias Kainz (Bundesliga)
Remo Malle (Bundesliga)
Christoph Marischinko (Bundesliga)
Mario Priett (dt. Bundesliga)
Sebastian Prödl (ÖFB A-Team)
Sarah Puntigam (ÖFB A-Team)
Daniel Royer (ÖFB A-Team)
Marcel Sabitzer (ÖFB A-Team)
Marc-André Schmerböck (ÖFB U19-Team)
Viktoria Schnaderbeck (ÖFB A-Team)

Gegen Wikinger

Bad Gleichenberg ist in Top-Form – der Regionalligist, zuletzt 4:0 gegen Stadl-Paura, verlor 2022 keine Partie. Heute (19) im Nachtrag warten Rieds junge Wikinger.



Administrator Stradner, BM Huber, STFV-Vize Maier (v. li.)

Foto: Wulf Scherbichler